



# コミュニティ・スクールだより

令和5年度.No.19

10月5日 ～わくわく虫とり～  
秋を見付けに、地域に出掛けました!

～上林小学校のめざす児童像～

- よく考え、正しく行動する子
- 明るく思いやりのある子
- 心身ともにたくましい子

1・2・3年生が、「わくわく農園」から「お経が淵」を回り、虫とりをしました。バッタ、コオロギ、トンボ、モンシロチョウ...たくさんの虫がいて、みんな大興奮です。友達と声を掛け合ったり、互いに虫を見せ合ったりして仲良く活動しました。特に、3年生が1・2年生のことを気遣い、優しく接する姿が頼もしく感じました。気に入った虫は学校に持ち帰りタブレットで撮影しました。そして、翌日には「元気でね!」と、自然の中に逃がした子どもたちです。



～子どもたちの感想より～

- ・てんとうちゃんがいなくてかなしかったよ。でも、3年生がバッタをとってくれたよ。ありがとう。2年 重松 慶
- ・田んぼのちかくでウマオイをつかまえたよ。大きさは8cmくらいで、きみどり。おながまるくて、さわったらかたかったよ。2年 渡部 菜乃夏

## 1・2年生、どんぐり拾いに出発! 10月16日

生活科の学習で、秋を見付けにどんぐり拾いに行きました。法蓮寺の横道を通りぐんぐん歩いて行くと、ころころ丸いどんぐりや細長いどんぐり等、様々な形のどんぐりを見付けて歓声を上げました。また、秋の景色を眺めて山の色の変化に気付いたり、木の実を見付けたりと、目を輝かせていた子どもたちです。協力してくださった、菅能英樹さん、森格良さん、ありがとうございます。



地域の方との  
ふれあい





栗の木だ!



法蓮寺の石垣、大きいな! 菅能宇吉さんのお弟子さんが築いた石垣を見てびっくり!

法蓮寺の工事はもうすぐ終了するそうです。



～子どもたちの感想より～

- ・秋は、どんぐりと葉っぱ、栗がありました。今日は見たことのない木の实も見付けました。1年 小泉 紗花
- ・ぼくは、秋にどんぐりを見つけたよ。地面にいっぱい転がっていました。2年 尾濱 琥太郎
- ・秋になったら、葉っぱの色が赤や黄色になっていました。とてもきれいでした。また見たいです。2年 佐伯 凜花

**10月17日 地域教材「上林が誇る伝説の石工 菅能宇吉さん」読み聞かせボランティア 大西三笛さんによる動画を作成中!**

月に3回程のペースで、読み聞かせに来てくださっている大西さんです。地域教材の読み聞かせ動画の作成に協力してくださりました。いつもありがとうございます。大西さんの温かい声に引き込まれます。



**10月20・22日 運動会の準備&片付け 地域の皆さん、ありがとうございました! 皆さんのおかげです。テント設営や万国旗や入場門の設置等、とても助かりました。**

